

respectueuse, avec un esprit attentif, et un cœur plein de dévotion.

Après les devoirs de religion, l'étude est la principale obligation d'un écolier puisque c'est le devoir de son état. Ils auront donc soin de ne perdre aucun moment du temps qui est marqué pour préparer le devoir de la classe. Ils seront attentifs et dociles aux leçons de leurs maîtres et porteront partout l'application, l'émulation et toutes les dispositions qui peuvent favoriser leurs progrès.

Chacun donnera au commencement de l'année à Monsieur le Directeur le catalogue des livres qu'il possède et ne pourra retenir que ceux dont on lui permettra l'usage, ni en recevoir d'autres dans le cours de l'année sans les montrer.

Les écoliers du Petit Séminaire vivront les uns avec les autres avec beaucoup d'union et de cordialité, s'aimant comme des frères et comme ne formant tous qu'une même famille. Ils éviteront soigneusement les querelles, les disputes, les injures et tout ce qui peut faire de la peine aux autres. Ils se rendront mutuellement ser-

.....